

けん玉大會

ほくたち学童ごはけん玉大会や他にも色々な大会があり封。ほとん  
ちはけん玉大会をしました。学童のほぼみんなでけん玉大会をしました。なの  
ごと、2も時間がかかりました。一人一人分間集中して、けん玉をしていました。  
けん玉大会ごと一~3位の人たちは賞状をもらいました。その人は1位しもきあつじ  
ナム、2位なむざのるかさん3位入田だいちさんでした。その人たち上以外は拍手  
をしていました。その賞状をもらった人たちのよろくはあがきん19回くらいがその  
るかさん60回くらい入田だいちさん30回くらいでした。  
せんながらんば、2になりました。



金大典

1月30日に一輪車大会を、学童のうちでやりました。ルールは、一輪車をこいでいるとき、一回でも足をついたら終わりで1人3回までちょうどせんじます。みなさんとでもか“んはう”になりました。そして、一輪車大会の1位は、しばあやなさんでした。こいた“きよりは、984mでした。あと少しで、1kmにた、しきうどでした。あやなさんの他にも、2位と3位がいました。1位、2位、3位は、しょうじゅも、もらいました。次のー輪車大会も、はけ新しいよう走になると思い、みなさん楽しみにしています。



## 竹の工作

1月23日土曜日の午後に竹の工作をする時間がありました。のこぎりで竹を切り、のこぎりであなたをあけたりしていろいろな物を作りました。貝がらや刀やゴムテープ、竹の玉を作り、いろいろ人もいました。竹を切るのや竹をとかすのがむずかしかったです。でも自然の生物で何かを作るのは、楽しかったです。(5年 持留型)



## まんちゅうした音楽会

1月16日土曜日に音楽会がありました。ほく達はにじとビリーフを手話つきて歌いました。ほくたちは1月16日まで何回練習してきました。本番の日になりましたときはとてもきんちょうしていました。ど人と自分のは入りました。くるにつれてきんちょう感がどんどん上がっていました。そして自分の番がやってきました台に立ってしんきゅうを一回歌いました。まちがえずに歌えました。歌い終わった時は一気に体の力が抜けて「終わった」と思いました。終わったあとで楽しく他の人の発表を見て終わりました。ほくが音楽会できんちょうしても歌えいきた理由は前の日にたくさん練習したからだと思います。最後に大きなはくしゅをもらえてうれしかったです。<5年 下木みづ>



お知らせ・お願ひ

- ・ 感染症予防のため、草童を利用して居る時は必ずマスクを着用するようにして下さい。
  - ・ 文書化をおねがいします。か 給食・保育のない日があり月曜日の、お弁当の運び時までのお迎え、ご協力よろしくお願ひします。

## 2月の行事予定

- ・6日(土) 給食、近畿連携会議なし
  - ・13日(土) 第2土曜日
  - ・22日(火) 近畿連携会議なし
  - ・23日(水) 視察のため近畿連携会議  
(福井県は42公修了式)